



Stadt Hilden
Sportdezernent Reinhard Gatzke
Am Rathaus I
40721Hilden

07.11.2014

Antrag zur Errichtung eines Funktionsgebäudes an der Sportanlage Schützenstraße sowie einer Interimslösung bis Baubeginn.

Sehr geehrter Herr Gatzke,

nach Überarbeitung des Plans zur Einrichtung des o. g. Funktionsgebäudes sowie des persönlichen Gesprächs aller Beteiligten am Mittwoch, 15.10.2014, möchten wir hiermit um die Dringlichkeit unseres Anliegens werben.

Neben vielen positiven Veränderungen im Sinne des Anwohnerschutzes, ist eine schnelle Umsetzung des Um- bzw. Anbaus elementar wichtig, um unsere eigenen hohen Anforderungen, aber auch die der Sportstadt Hilden zukünftig gerecht zu werden.

Mit dem reinen Frauen- und Mädchenfußballverein FSV Mädchenpower Hilden bereichert, neben den etablierten zwei Vereinen AC Italia und MSV Hilden, die seit Jahrzehnten vorbildliche Integrationsarbeit leisten, ein weiterer ambitionierter Fußballverein mittlerweile unsere schöne Stadt.

In kürzester Zeit entwickelte sich ein Mitgliederboom mit aktuell über 140 überwiegend aktiven Spielerinnen. Auch über die Grenzen Hildens hinaus ist man bereits positiv auf den Verein aufmerksam geworden, den Mädchen- und Frauenfußball intensiv und nachhaltig zu fördern.

Konzeptionelle Ideen der drei beheimateten Vereine FSV-, AC Italia- und MSV Hilden wurden bereits erörtert, wie eine gemeinsame Vereinszeitschrift, Verzahnung der männlichen und weiblichen Jugend, auch mit dem Hintergrund der Integration weiblicher ausländischer Mitbürgerinnen und Mädchen sowie Unterstützung bei Veranstaltungen.

Die soziale Komponente im Umgang und Einbindung aller Nationalitäten sowie in der Randsportart Frauenfußball, sind hier besonders von Bedeutung auch und gerade für eine weltoffene Stadt wie Hilden.

Zwei offizielle Kooperationen mit Hildener Schulen (TSH und Wilhelmine Hüls) sind nur der Anfang der frühen Jugendförderung des FSV Hilden, den Schulstress mit sportlicher Bewegung auszugleichen.

Da nur 2 veraltete Kabinen und so gut wie kein Lagerraum zur Verfügung stehen und wir allein schon auf Grund der Situation mit beiden Geschlechtern immer wieder kollidieren, sind wir auf zeitgemäße Räumlichkeiten angewiesen, dies es zu lassen weiter zu wachsen und Mitglieder nicht auf Grund äußerer Bedingungen zu verlieren.



Trotz demografischer Entwicklungen zeigt der Zuwachs an Vereinsmitgliedern in Hilden eindeutig, dass weiteres Potenzial vorhanden ist, das nur abgerufen werden will, gerade auch bei den Mädchen und Frauen, aber auch beim Fußball allgemein.

Mit dem Ausbau an attraktiven und zeitgemäßen Sportstätten garantieren wir als Gesellschaft die Zukunft des Sports und damit verbunden die Fitness und Gesundheit unserer Kinder und Mitmenschen.

Um kurzfristig die Situation auf der Sportanlage Schützenstraße zu verbessern, benötigen wir eine Interimslösung in Form von 3 Baucontainern, die als Umkleidekabinen und zusätzlichen Lagerraum dienen sollen, um allen Sportlern auf der Anlage die Möglichkeit zu bieten, sich in warmen und genug vorhandenen Räumlichkeiten vernünftig umziehen zu können. Gerade in den kühleren Monaten aber auch aus hygienischen Gründen eine unabdingbare Voraussetzung.

Wir, der FSV-, AC Italia- und MSV Hilden bitten um Ihre Zustimmung der oben beschriebenen Umbaumaßnahmen und deren schnelle Umsetzung beginnend ab 2015, damit alle unter gleichberechtigten äußeren Bedingungen Ihre Konzepte und hohen Ziele der Jugend- und Sportförderung konsequent weiter verfolgen können.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. für die 3 Vereine

Sven Klose

Vorsitzender
FSV Mädchenpower Hilden 2013 e.V.